

vingt ans par les RR. PP. Rédemptoristes et plus spécialement par les Rédemptoristes venus de Belgique, ayant à leur tête le vénéré Père Godts, bien connu déjà à Montréal. Il s'agissait de l'inauguration de la nouvelle église de St Augustin, dans la paroisse catholique de Brandon, dont le R. P. Godts est le zélé curé. Cette importante création rend par ses missionnaires rédemptoristes, tous belges, d'immenses services, non seulement aux catholiques anglais et français de Brandon mais encore aux nombreuses colonies catholiques polonaises et ruthènes établies dans un rayon très étendu dont Brandon est le centre spirituel. Aussi, l'on peut dire que cette consécration a produit une sensation profonde non seulement à Brandon mais dans toute la région environnante. La nouvelle église est de style gothique du 13^{me} siècle. Sa flèche en pierre, non encore terminée, aura 132 pieds de hauteur et les nefs pourront contenir près d'un millier de fidèles debout. L'architecte constructeur de cet édifice remarquable, le plus beau de tous les monuments religieux de cette région, est un P. Rédemptoriste, le R. P. Paquay, venu exprès de Belgique pour en surveiller l'édification. On estime que lorsqu'il sera terminé complètement il représentera une somme d'à peu près 50.000 dollars, fournie en très grande partie par des catholiques belges qui savent apprécier nos missions rédemptoristes dirigées par le R. P. Lemieux, de nationalité canadienne, visiteur provincial de l'ordre, résidant à Montréal,

Le R. P. Godts qui est flamand d'origine, est assisté par les PP. Rédemptoristes, A. Delaere, Lietaert, Ch. Lebrecht, Borgonie et Vrudaegs dans son œuvre paroissiale et dans les nombreuses missions étrangères qui en dépendent.

* * *

La consécration épiscopale a eu lieu le samedi 29 août. Mgr l'archevêque arrivé la veille, y a procédé de 8 h. du matin à midi, entouré d'un nombreux clergé séculier et régulier. Citons notamment le R. M. Dugas, vicaire-général, tous les PP. de Brandon, le R. P. Lemieux, visiteur provincial, les RR. PP. H. DeNys supérieur de la maison de Ste Anne de Beaupré, et Paquay, le R. P. L de Bourmond.